

Alerta en el Hospital Pereira Rossell ante el creciente número de niños heridos por balas que llegan al centro médico

Principal



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alerta-en-el-hospital-pereira-rossell-ante-el-creciente-numero-de-ninos-heridos-por-balas-que-llegan-al-centro-medico_9160.php

ALERTA EN EL HOSPITAL PEREIRA ROSSELL ANTE EL CRECIENTE NÚMERO DE NIÑOS HERIDOS POR BALAS QUE LLEGAN AL CENTRO MÉDICO

Principal

Alerta en el Hospital Pereira Rossell ante el creciente número de niños heridos por balas que llegan al centro médico

Preocupación en el Hospital Pereira Rossell por el aumento alarmante de niños heridos por disparos que ingresan al centro médico.

Preocupación en el Hospital Pereira Rossell por Aumento de Niños con Heridas de Bala

Álvaro Galiana, director del Hospital Pereira Rossell, expresó su inquietud ante la creciente cantidad de menores que ingresan al centro médico con lesiones producidas por armas de fuego. Esta preocupación surge tras el reciente incidente donde una niña de nueve años fue herida en Piedras Blancas.

El Dr.

Galiana aclaró: “No sé si este año ha habido más casos que en años anteriores”, resaltando que los estudios realizados en el hospital no se enfocan en el fenómeno de la misma manera que lo hace la Policía u otras autoridades.

“Es un tema médico”, enfatizó.

A pesar de esto, mencionó que en los últimos 15 a 20 años se ha evidenciado un incremento en las heridas de bala.

“Este año, creo que cada vez que ha habido un niño con herida de bala ha sido muy difundido y mediatizado.

Es un problema que tenemos y que hay que asumir”, indicó.

El director del hospital destacó que un menor herido debe recibir atención integral, abarcando tanto su salud física como su bienestar psicológico, dada la naturaleza traumática de tales experiencias.

“El aspecto de un niño baleado es una situación de una violencia extrema que asusta mucho”, afirmó.

Además, Galiana hizo una distinción importante: “Una cosa es esta niña, que aparentemente recibió una bala perdida en una situación ajena, y otra cosa son adolescentes que participan activamente en balaceras”.

La situación actual pone de manifiesto la necesidad de abordar este tema desde diversas perspectivas y con un enfoque multidisciplinario.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ALERTA EN EL HOSPITAL PEREIRA ROSSELL ANTE EL CRECIENTE NÚMERO DE NIÑOS HERIDOS POR BALAS QUE LLEGAN AL CENTRO MÉDICO

Alerta en el hospital pereira rossell ante el creciente numero de ninos heridos por balas que llegan al centro medi

Tags

heridos, aumento, disparos, heridas, galiana, creciente, rossell, pereira, alarmante, inquietud, ingresan, cantidad

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Controles oftalmológicos en niños en Pereira Rossell: especialistas alertan sobre el riesgo de la exposición excesiva a pantallas*
- 4.8 *** *Lacalle Pou asiste a la inauguración de la nueva sala de la Fundación Canguro en el Pereira Rossell*
- 3.8 *** *Investigación en curso por la aparición de recetas fraudulentas para una píldora abortiva en el Hospital Pereira Rossell*
- 4.6 *** *Una emotiva conmemoración marca dos décadas de vida del Banco de Leche Humana en el Pereira, un pilar fundamental en la salud neonatal*
- 4.7 *** *El director del hospital destaca que cada instante sin un deterioro en la salud del niño quemado en Río Negro es motivo de esperanza*
- 4.5 *** *Un menor que frecuenta un centro Caif se encuentra bajo cuidado intensivo tras sufrir una grave intoxicación por soda cáustica*
- 4.5 *** *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*
- 3.6 *** *Luis Lacalle Pou presenta la nueva ampliación de una sala*

dedicada al bienestar de los recién nacidos

3.8 * *La pequeña víctima de un tiroteo en Piedras Blancas fue sometida a una cirugía para extraer el proyectil y se encuentra en buen estado de salud*

4.7 * *Residentes de Pediatría en pie de lucha: carencias en derechos laborales y salarios inferiores a los de los especialistas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024